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-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Bernd Lange 
Gesendet: Mittwoch, 14. April 2021 07:00
An: Hänsch, Andrea <Andrea.Haensch@neubrandenburg.de>; Stadtpräsident 
<stegi5464@web.de>
Betreff: Anfragen als Ratherr

Geehrter Herr Stadtpräsident
Geehrter Herr Oberbürgermeister 

Zur Antwort meine Anfrage DS Nr. ANF /VII / 0049 

Ergeben sich für mich weitere Fragen. 

1.Da insgesamt nur 10 Kompensationsmaßnahmen aufgeführt wurden in einem Zeitraum von 15 
Jahren, aber keine Prüfung stattgefunden hat? Aus Personalen Gründen? Möchte ich nun Art 
und Umfang der einzelnen Maßnahmen wissen? 

2.Wie gedenkt die Verwaltung in Zukunft die Maßnahmen, welche für die Entscheidung der 
Genehmigung von B bzw. vorhabenbezogen B Pläne Auflagen bei Ausgleichsmaßnahmen oder 
grünordnerischen Festsetzungen, zu prüfen da in Falle einer Nichterfüllung hier ja eine 
Vertragsverletzung vorliegen könnte?

Bernd Lange
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